

Liebevolle Begleitung von Kleinkindern im Alter von 1 -3 Jahren.

...Ein Kleinkind besitzt die Fähigkeit zur selbstständigen motorischen Entwicklung!

Die Kinder wollen „schöpferisch“ tätig sein und so finden sie bei den Burgspatzen in Straßburg jeden Tag neue Gelegenheit sich in Ruhe und mit den geeigneten Spielmaterialien völlig frei zu entfalten.

Kinder sind neugierig, wollen erfassen, begreifen, die Welt entdecken und erobern, sich bewegen und bewegt werden, wirbeln und laut, wütend, traurig oder lustig sein. Daher bieten wir den Kleinkindern bei den Burgspatzen ein Nest, in dem Geborgenheit, Schutz, Kleinsein, Genährtwerden, Waschen, Wärme und Behütetsein im Vordergrund stehen.

Die Ernährung stellt einen wesentlichen Baustein für eine gesunde Entwicklung der Kinder dar. In unserer firmeneigenen Küche werden qualitativ hochwertige, täglich frische Gerichte gekocht. Die Kinder bekommen eine Vormittagsjause, ein Mittagessen und eine Nachmittagsjause.

Team

Alexandra Gröning

Pädagogische Leitung

Ausbildung: Elementare Musikpädagogin, Zertifizierte Motopädagogin, Leitung für Kleinkindgruppe, Kleinkinderzieherin und Tagesmutter mit Diplom

Roswitha Wallner

Leiterin Stellvertreter

Ausbildung: Kleinkinderzieherin und Tagesmutter mit Diplom

Marlies Kreuter

Ausbildung: Kleinkinderzieherin und Tagesmutter mit Diplom

Birgit Müller

Ausbildung: Zertifizierte Kinderanimateurin und Freizeitbetreuerin, Kleinkinderzieherin und Tagesmutter mit Diplom

Christine Marschnig

Ausbildung: Kleinkinderzieherin und Tagesmutter mit Diplom

Öffnungszeiten

Mo. - Fr. – 07:00 bis 17:00

Von 24. Dezember – 02. Jänner ist die Kita geschlossen.

Kontakt

Kita Leitung:

Alexandra Gröning

Adresse:

10. Oktober Straße 1

Handy:

+43 676 88 987 203

E-Mail:

burgspatzen@kindernest.or.at

Geschichte

Die Kindergruppe „BURGSPATZEN“ in Straßburg der Kindernest GmbH Klagenfurt wurde in Zusammenarbeit der Stadtgemeinde Straßburg, gemeinnützige Klagenfurter Kindernest GmbH sowie dem Arbeitsmarktservice Kärnten und dem Land Kärnten Anfang April 2001 für die ein- bis dreijährigen Sprösslingen des Gurktales eröffnet. Die Kleinkindgruppe ist in den Räumlichkeiten der Volksschule Straßburg untergebracht, welche schön, hell und kindergerecht ausgestattet sind.